

MILENIO

TAMAULIPAS

VIERNES

20 de julio de 2018

www.milenio.com

DIARIO® ► PERIODISMO CON CARÁCTER

AÑO 28 ► NÚM. 271

La Afición

Murió a los 85 El Rayo de Jalisco, leyenda de la lucha libre mexicana



SE REACTIVA LALA EN EL MANTE

Director manda comunicado a gobernador P. 14

BLOQUEAN PUENTE DE PÁNUCO, VER.

Habitantes de cuatro comunidades exigen agua potable P. 16



Programa "Check In en Playa" incluye recomendaciones contra delincuentes

Dan a los turistas capacitación para evitar los asaltos

- Más de 7 mil visitantes han recibido la instrucción, indica la Secretaría de Turismo
- Han llegado chárteres de SLP, NL, Coahuila, Veracruz, Querétaro y centro del estado
- Hay 12 elementos de Protección Civil en la playa, para atención expedita P. 8 Y 10

En tres municipios

Cabildos se vacían; IP exige trabajo

Que no relajen su labor, la cual está a punto de concluir, señalan P. 9

EL ASALTO A LA RAZÓN

Carlos Marín



cmarin@milenio.com

CORTE FINAL EN LA CORTE

La creación de una *comisión de la verdad*, como la que implica la resolución de un tribunal que otorgaba la protección federal a varios agresores y asesinos de los 43, parte de la premisa de que el trabajo del MP no fue correcto y debe investigarse todo de nuevo.

No resolvió lo mismo el tercer tribunal unitario en Reynosa, que declaró *fundada la imposibilidad* planteada por la PGR.

Es constitucionalmente irrealizable una *comisión* como la que quieren los organismos no gubernamentales que representan a los familiares de las víctimas de Ayotzinapa, y el mamotreto elaborado por los magistrados Mauricio Fernández de la Mora, Carlos Gálvez Sánchez y Juan Antonio Trejo degradaba y dejaba como achichincles a la PGR y la CNDH.

Se fortalece la idea de que será el pleno de la Suprema Corte de Justicia el que, al ver el fondo del asunto, resolverá lo único lógico: el incumplimiento de la descabellada *orden* emitida por ese tribunal colegiado y se revise la legalidad del juicio de amparo promovido por copartícipes y asesinos materiales de los normalistas.

El asalto... aquí reaparecerá el 6 de agosto.

Niegan vileza

Justifica multa INE; AMLO acusa "venganza"

Se trata de un asunto legal, no moral, aseguran Baños y Murayama

RECHAZA CORRUPCIÓN

El TEPJF prevé adelantar validez de la presidencial P. 20 A 27



Insisten en tren turístico de Tampico a San Luis Potosí, pues quieren aprovechar los túneles y otros puntos de interés; se requieren más de 100 millones de pesos para echar a andar el proyecto.

HOY
ESCRIBEN

Carlos Puig, Alfredo C. Villeda, Héctor Aguilar Camín, Esteban Illades, Joaquín López-Dóriga p. 2/3 ► Marco Provencio, Miguel Barbosa, Jairo Calixto Albarrán p. 4 ► Cristina Gómez, Joaquín López p. 6 ► Humberto Zurita Eraña p. 10 ► Armando Fuentes Aguirre *Catón* p. 15 ► Alberto Aguilar p. 30 ► Eddie Gonmar p. 33 ► Susana Moscatel p. 37

enmilenio.com

BUSCA NOTA DE LA INAUGURACIÓN EN COLOMBIA DE LOS JUEGOS CENTROAMERICANOS EN: milenio.com/deportes

M



ESR EMPRESA SOCIALMENTE RESPONSABLE

\$10.00